

Vitoria-Gasteiz, 19 décembre 2017

Madame/Monsieur le Défenseur des Droits,

Comme vous le savez, le calendrier d'activités de l'IOI- Europe pour 2018 prévoit la tenue d'une session de travail en mai 2018 au Pays Basque organisé par cet Ararteko et consacrée au thème du *"Droit des personnes à la bonne gouvernance environnementale : le rôle des Ombudspersons européens dans la protection du droit à un environnement adéquat"* ».

Il est prévu que cet atelier ait lieu les 16 (toute la journée) et 17 (matin) mai 2018 au Palais des Congrès, dénommé *Palacio Europa*, à Vitoria-Gasteiz (capitale du Pays Basque). Je vous saurais gré de bien vouloir réserver, dès maintenant, le temps nécessaire dans votre agenda afin de pouvoir y participer. Je serai heureux de vous accueillir très nombreux au Pays Basque.

Permettez-moi de vous avancer quelques indications préliminaires sur cette rencontre des Défenseurs des Droits de l'IOI Europe.

En ce moment, nous sommes en train de préparer le programme, organiser les différentes tables de débat et confirmer les intervenants. Si les activités menées dans ce domaine par votre institution sont susceptibles de revêtir un intérêt, je vous saurais gré de bien vouloir m'en informer, en indiquant brièvement les sujets, initiatives ou programmes que vous souhaiteriez présenter ainsi que le nom et coordonnées de la personne pouvant faire la présentation.

Nous vous informerons le moment venu des questions de logistique (service d'accueil à l'aéroport de Bilbao, hébergement, programme institutionnel, système de traduction dans les trois langues officielles de l'IOI, programme social et autres questions pertinentes).

Je présenterai toutes les informations disponibles lors de la réunion du Conseil de Direction européen de l'IOI qui se tiendra à Tallin le 23 janvier prochain

En vous remerciant d'avance de votre confiance, je réitère le souhait de pouvoir vous rencontrer au Pays Basque les 16-17 mai 2018.

Veillez agréer, Madame/Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.



Manuel Lezertua

Ararteko-Défenseur des Droits du Pays Basque